

« Querido Pedro Vigne, **gracias por haber sido misionero.** Sabes, tengo un bebe en mí. Que se haga la voluntad de Dios. ¡Protégelo! Amén C.»

« Gracias por poder rezar aquí sencillamente, decir **Gracias**, y porque **Tú estás aquí.** M. » “Blessed Peter, I with you to help me... Gracias. Fr.G. Irlanda”

« Gracias , Señor, por poner en nuestro camino este lugar de culto aún cuidado, para recogernos... **Necesitamos nuestras iglesias, nuestras capillas, que nos abren sus puertas, para ponernos a tono, recapacitar y rezar por todos los que queremos. Cuando nos desanimamos frente a las pruebas de la vida, Señor danos fuerza. Gracias. S.M. de Montpellier Francia. »**

Numerosas personas llegadas de Australia se paran para admirar y rezar : « **100% para Jesús** » ; otros vienen de Polonia, Alemania, Italia y Bélgica : « **libranos del Mal...¡Qué magnifico lugar!... Que estas lamparitas iluminen a algunas personas en estos días tan tristes.** »



UNA GRACIA OBTENIDA por intercesión de Pedro Vigne :
« Nuestra pequeña **Eloise (15 años) estaba paralizada . Desde nuestra petición de oración a las Hermanas del Santísimo Sacramento, y su venida a Boucieu le Roi en Julio 2014, ella vuelve a caminar normalmente , sale con sus amigas y todo va bien para ella. Gracias a Pedro Vigne. ¡Su foto estuvo durante 2 años en la tumba de Pedro Vigne ! C. el 31-05-2015. »**

>>>8 de Julio : FIESTA DEL BEATO PEDRO VIGNE. <<<

El Padre Vigne estaba en Rencurel para predicar una larga misión, que no pudo acabar. Precisamente el día del Corpus se puso mal pro primera vez...pero quiso continuar. El 24 de Junio predico por última vez, era el día de la fiesta de San Juan Bautista. Celebro aún la Misa tres veces. Pero el viernes 8 de Julio a las 4h de la tarde se acabó su camino « en Dios ». Su misión sigue todavía cerca de nosotros, por sus escritos, sus ejemplos y su intercesión.

« **Gracias Pedro Vigne por todas las gracias obtenidas...Feliz cumpleaños por su Vida en Dios.Gracias, gracias.Que sea feliz en el Cielo. Gracias. P.” 8 de Julio 2016**

15 de Agosto: Celebramos la Asunción de la Virgen María

María toda Hermosa, resplandeciente·

María cerca de tu Hijo· ¡Alégrate!

En ti Dios ha hecho maravillas· ¡Alégrate!

María feliz y bendita, signo de Esperanza· Acompáñanos·

“¿Quién no te admirará?

¿Quién no te invocará con fervor?” dice Pedro Vigne



Nº 06.07.08- 2017

Realización: Congregación de las Hermanas
del Santísimo Sacramento



Según los países, **el 15 o el 18 de Junio** celebramos solemnemente LA FIESTA DEL CUERPO Y DE LA SANGRE DE CRISTO, la FIESTA DE LA PRESENCIA EUCARÍSTICA. Pedro Vigne quiere recordarnos que esta Fiesta nos vuelve a decir , cada año, la realidad de esta Presencia a lo largo de los días y la importancia de nuestros “encuentros” con Jesús Eucaristía. La comunión es un « encuentro » esencial que no se puede perder. >>>8 de Julio : Fiesta del BEATO PEDRO VIGNE
>>> 15 de Agosto: Fiesta de la ASUNCIÓN DE LA VIRGEN MARÍA

Todo mi ser te acoge...
«Tener la dicha de recibirte es un honor infinito.
Una comunión bien hecha es una resurrección espiritual.
Como Jesucristo, tu Hijo, resuscita resplandeciente de Luz,

por la gracia que santifica haz, Dios mío, que mi alma sea también luz a tus ojos.
Que mi espíritu reciba una nueva claridad, que conozca tus misterios y comprenda tus inefables perfecciones.

Que mi corazón esté ardiendo de amor para contigo
y que nada pueda empobrecerlo.

Que mi memoria se acuerde
de los motivos de agradecimiento y de cariño para servirte.
Que mis ojos no puedan ver nada sin que, enseguida, recuerde tu poder, tu bondad y el amor que me tienes .

Que mis oídos escúchen lo que puede darme el gusto
de amarte y hacer tu voluntad.

Que mi boca tenga sólo palabras útiles para el prójimo y ventajosas para la eternidad : que no tiendan más que a tu Gloria.

Y por fin, que no viva ya para mí, sino que viva para Ti.

... Que no pierda ninguna de tus inspiraciones por no acogerlas y realizarlas por una prompta obediencia. Amén.»

Vigne para hoy



La cita eucarística

*“Doy gracias al Señor de todo corazón.
Ha dejado un memorial de sus maravillas,
El Señor es clemente y compasivo.
Da alimento a quién lo teme ;
Se acuerda siempre de su alianza...
Adorar al Señor es la base del saber ;
Que el señor sea alabado eternamente.”*

Pedro Vigne cita el Salmo 111 cuando nos invita a vivir « la cita eucarística » que es la comunión, con todo nuestro ser. « *Debo orientar todo lo que está en mí* » hacia Aquel que acojo. Era la actitud de los peregrinos de Emaús , su espera y anhelo hacia este Compañero de camino que les explicaba las Escrituras, que se hacía re-conocer por sus dos discípulos.

La gran Fiesta del Cuerpo y de la sangre de Cristo, el « Corpus Christi », quiere solemnizar la Presencia real de Jesús resucitado en su Sacramento de la Eucaristía. Es en él que ha dejado « un memorial de sus maravillas », por nosotros.

En sus misiones y escritos el Padre Vigne desea ardientemente hacer más fuerte la fe de los cristianos. A menudo reafirma que **acoger en nosotros la Presencia Eucarística de Jesús** , por la comunión, es una gracia, un don de amistad del Señor. « *Yo estoy con vosotros, todos los días.* » Mt 28,20. La cita está dada en cada Misa y « *tener la dicha de recibirte es un honor infinito* ».

La oración que nos deja hoy puede ayudarte a preparar toda tu persona para este encuentro. Ella te conduce también a la adoración y la alabanza como la Fiesta del Corpus Christi lo celebra.

Muchos de nuestros hermanos cristianos, en el mundo, conocen la persecución y la hasta la muerte, por querer vivir su fe abiertamente. La Eucaristía es su Pan, su fuerza para el camino. Que sea también tu fuerza y tu Paz a lo largo de los días.

¡Alabado sea Jesús en el Santísimo Sacramento !

B.R.

“Oremos para que la participación en la Eucaristía nos provoque siempre: a seguir al Señor cada día, a ser instrumentos de comunión, a compartir con Él y con nuestro prójimo lo que somos.”

Papa Francisco. Corpus 2013



Quando, en adoración, contemplamos la Hostia consagrada, nos habla el signo de la creación. Entonces reconocemos la grandeza de su don; pero reconocemos también la pasión, la cruz de Jesús y su resurrección. Mediante esta contemplación en adoración, él nos atrae hacia sí, nos hace penetrar en su misterio, por medio del cual quiere transformarnos, como transformó la Hostia.

Benedicto XVI 15 de Junio 2006

Las iglesias y Pedro Vigne

LA IGLESIA :UN LUGAR DE PAZ Y ORACIÓN

En el transcurso de sus misiones Pedro Vigne tenía siempre la preocupación por las iglesias, por la “Casa del Señor”. La quería limpia, bella incluso en su sencillez o pobreza. Todo en ella debía orientar hacia la oración y la paz. Lugar de la alabanza , del encuentro con el Señor y de la adoración, era hacia el Sagrario que las miradas debían ser atraídas: « *La luz de la lámpara que veo delante de tu Sagrario...me recuerda que Tú eres un Dios vivo, un Pan vivo...* »

En la iglesia de BOUCIEU LE ROI, su tumba atrae a peregrinos y visitantes que vienen de muchos lugares del mundo y dejan mensajes que muestran que la pequeña iglesia del pueblo es rica en encuentros. ¡El Beato Pedro Vigne debe alegrarse y dar gracias por ser, de una cierta manera, el que abre la puerta de la « cita »! Aquí vienen algunas muestras :

« *Esta iglesia : calma...llamada a la Serenidad.* » P.S. Québec- Canada. « **Gracias por las puertas abiertas para un momento de oración.** » una familia de Normandía. Francia.

« **Gracias por la paz de esta iglesia y que sea humilde.** He notado el amor en el interior. Gracias Señor. » P.I.

« *Pedro Vigne, gracias por acogernos en tu iglesia .B.* »

Seguro que Pedro Vigne acogió con gozo la referencia bíblica dejada por un peregrino de Holanda : **Ef.6,17-20.**

**« Recibid la Palabra de Dios.
Vivid en la oración y las súplicas;
orad en toda ocasión, en el Espíritu;
hacedlo con perseverancia e intercediendo por todos. »**

